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第１１回通常総会が下記のとおり開催しますので、是非多くの出席をお待ちしております。 

記 

１．日 時：平成２７年５月２４日（日） １６時から 

２．場 所：レセプションハウス 名古屋逓信会館 ６階蘭の間 

      〒451-0046名古屋市西区牛島町5番6号 TEL 052-551-5111 

＊既に、ＦＡＸ及びメールでご案内させていただきますのでよろしくお願いします。 

 

日車協本部を通じて国土交通省の通達により、「行政手続きにおける特定の個人を識別する 

ための番号の利用等に関する法律」に基づき、本年１０月以降、全国民に個人番号が付番され、

来年１月からマイナンバーの利用及び個人番号カードの交付開始がよていされていることから、

マイナンバー制度に向けた準備等の周知徹底がありましたの、よろしくお願いします。 

 

平成２６年度の共同購買高・斡旋手数料・自賠責保険料・ＨＰに、ご協力下さいました 

組合員数は、皆さまのお陰をもちまして、ナント☆愛車協１５３社の内８６社（５６％） 

が、何らかのご協力をしていただきました。本当に心より感謝申し上げます。 

来る総会では、上位３社が理事長表彰を受賞されますが、ここにベスト１０社を掲載 

して敬意を評させていただきます。平成２７年度もご協力の程よろしくお願いします。 

1．㈱大東工業  2．㈲光栄自動車  3．㈱加藤自動車鈑金  4．㈱ﾌｧﾌﾞﾘｶｺﾐﾆｭｹｰｼｮﾝｽﾞ 

5．㈱関戸鈑金  6．㈱加藤鈑金整備  7．㈱加藤鈑金塗装店   8．メリネ鈑金塗装㈲ 

9．新明工業㈱    10．カネマツ自動車㈱ 

 

第２１回総務委員会が４月２４日 (金)午後から （株）大東工業で開催されました。 

引き続き、第１４６回理事会が開催され、これには、 

理事１３名の出席があり、「平成２６年度決算は、皆様 

のお陰を持ちまして黒字に転じました。」との報告が 

された他、次の審議がなされ全て承認されました。 

・通常総会の資料について 

・通常総会及び懇親会の運営について 

・平成２７年度員外理事等の推薦について   

・議題の表記について 

なお、既にお知らせの通り４月より自動車会館本館新築工事のため、本日の理事会  ↑↑ 

より中川区にあります（株）大東工業様の２階会議室をお借りすることになりました。 

今後ともお世話になりますが、よろしくお願いします。 



 

国土交通省の通達により、「整備工場における前照灯の取扱い」が改正されました。 

平成２７年９月１日から、自動車検査法人及び軽自動車検査協会等における検査方法は、 

平成１０年９月１日以降の製作車においては、原則すれ違い用前照灯（ロービーム）により 

検査され、平成１０年８月３１日以前の製作車は従来どおり走行用前照灯（ハイビーム）で 

検査しますので、お間違えのありませぬよう前照灯の調整方法にご注意下さい。 

 

本年度は、７年ぶりとなる２級シャシ整備士養成講習を開催する予定です。 

現時点で把握している講習希望者は、１０名です。開催確実まであと１０名です。 

このチャンスに車体整備士、３シャシ整備士のお持ちの方で、申し込みがまだの人は、 
今すぐ事務局までご連絡を下さい。応募をお待ちしております。 

なお、本年度の２級シャシ整備士検定試験の受験申請期間は、５月７日～５月１５日、 

試験日は、７月２２日となっております。 

  
・４月２４日 (金) 開催の理事会終了後に、支部担当理事に支部 

活動費を支払わさせて頂きました。当日不在等の支部につきま 

しては、支部長を通じて会計担当の口座に振り込む予定をし 

ておりますから、ご承知下さい。 

一回のお弁当代程にしかなりませんが、どうかご理解の程 

よろしくお願いします。 

・昨年末より取り組んでおります「車体認証制度に関するお客

  様に対する署名活動」については、３月末で終了しておりま

  すが、未だ「署名用紙」が支部に保管されておりましたら、 

一括して、各支部単位でまとめて事務局へ送付して頂きます

  よう、よろしくお願いします。 

・連休中に皆さまにお届けしました、事務局からの緑色封筒の

  中身をご覧いただいて、購買等をご検討下さい。 

・今月２４日に総会が開催される事により、翌２５日（月） 

は事務局がお休みとなりますので予めご了承下さい。 （旧中央線愛岐トンネル散策↑↑5.3）

 

 初春から突如、初夏となりましたＧＷもあっという間に過ぎ去りました。 

４月末に無事、総務委員会及び理事会が終わり、事務局では今月２４日に開催される総会の 

準備に大わらわです (*_*)(@_@) 

総会に向けて・・・ブツブツ心配事二つ・・・ブツブツ (-_-;) 

一つ・・・多くの人が出席していただけるかなあぁぁ   (-_-;) 

二つ・・・議事がスムーズに進行していただけるかなあぁぁ   (-_-;) ｙ．ｍ (^o^) 

 


